
Asset Liability Management /
Gesamtbanksteuerung: Handbuch /
Handbook (Handelsblatt)

Hannes Enthofer, Patrick Haas

Asset Liability Management / Gesamtbanksteuerung: Handbuch /
Handbook (Handelsblatt) Hannes Enthofer, Patrick Haas

 Download Asset Liability Management / Gesamtbanksteuerung: Handb
...pdf

 Read Online Asset Liability Management / Gesamtbanksteuerung: Han
...pdf

http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs
http://bookspode.club/de/read.php?id=371430262X&src=fbs


Asset Liability Management / Gesamtbanksteuerung:
Handbuch / Handbook (Handelsblatt)

Hannes Enthofer, Patrick Haas

Asset Liability Management / Gesamtbanksteuerung: Handbuch / Handbook (Handelsblatt) Hannes
Enthofer, Patrick Haas



Downloaden und kostenlos lesen Asset Liability Management / Gesamtbanksteuerung: Handbuch /
Handbook (Handelsblatt) Hannes Enthofer, Patrick Haas

1352 Seiten
Kurzbeschreibung
Alle ALM-Aktivitäten in einem BandDieses neue Standardwerk zeigt die praktische Umsetzung des Asset
Liability Managements/der Gesamtbanksteuerung unter den neuen gesetzlichen Rahmenbedingungen von
Basel III und den aktuellen EU-Richtlinien. Themen sind u.a. die Bankbuchsteuerung im Rahmen des
ICAAP, Eigenkapital und Risiko-/Ertragssteuerung in der Gesamtbank und der Einsatz von
Finanzinstrumenten im ALM und Hedging von Risikopositionen bis hin zu Corporate Governance &
Compliance auf Gesamtbankebene zur Erfüllung der regulatorischen Anforderungen.Find all ALM-
activities in one bookThis new definitive work shows the practical application of Asset-Liability-
Management / Total Bank Management while considering the regulatory framework of Basel III and current
EU-guidelines. The following topics are covered: Management of the banking book within the ICAAP, own
fund and risk/revenue management within the total bank, use of financial instruments in ALM and hedging
of risk positions up to the topic of corporate governance & compliance on the level of the total bank to meet
the regulatory requirements. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Dr. Hannes Enthofer, Partner Finance Trainer. Tätigkeitsschwerpunkte u.a.: Aufbau der Finance Trainer-
Geschäftsbereiche Treasury und Asset Liability Management, Aufbau Vertrieb Finance Trainer mit den
Schwerpunkten: Österreich, Deutschland, Luxemburg, Schweiz, CEE und Italien, Coach der Vorstände
namhafter Banken zu den Themen Treasury und Aktiv- /Passiv-Management, Erfinder und Veranstalter des
Alpbacher Finanzsymposiums seit 1987, umfangreiche Umsetzungserfahrung in Consulting- Projekten zu
den, Themen Treasury und ALM.Dr. Hannes Enthofer is the founding partners of Finance Trainer with
headquarters in Luxembourg and Vienna. Finance Trainer has trained, certified and consulted over 30.000
customers regarding the topics of trade, Asset-Liability-Management, Risk- and Total Bank Management of
Banks.Patrick Haas, Partner Finance Trainer. Tätigkeitsschwerpunkte u.a.: Aufbau Geschäftsbereiche
Treasury, Aktiv-/Passiv-Management und Kreditrisikomanagement, verantwortlicher Partner in allen großen
Finance Trainer Beratungsprojekten, Vorstandscoach für die Themen Treasury und Aktiv-/Passiv-
Management bei führenden Regionalbanken.Patrick Haas is the founding partners of Finance Trainer with
headquarters in Luxembourg and Vienna. Finance Trainer has trained, certified and consulted over 30.000
customers regarding the topics of trade, Asset-Liability-Management, Risk- and Total Bank Management of
Banks.
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